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Aos dez dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às nove horas, os membros do
Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede do Instituto,
sito  à  Rua  Padre  Anchieta,  número dois  mil  e  trinta  e cinco.  Presentes os seguintes
Conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, Daniel Brum
Corrêa eleito, Saulo Bandeira eleito, o representante do SIMP Mauro Coelho Lindemann,
a  Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL Maria Lorena Dobke Portantiolo, a
Gestora do Fundo Maria Gênessi Garcia e a Diretora Presidente do PREVPEL Berenice
Martinez Nunes. A reunião inicia, e imediatamente é cedida a palavra a senhora Núria
Broll, da Consultoria Referência, que faz, por videoconferência, uma abordagem acerca
do que foi  o mês de agosto, e o que se esperar da economia no restante do ano. A
Consultora  da  Referência  cita  que  ano  de  2020  está  muito  complicado  para  os
investimentos, e que agosto houve uma correção de expectativa, se comparado a julho,
pois a SELIC caiu 0,25%, chegando a 2% a.a.; várias incertezas quanto a permanência
do Ministro de Estado da Economia; expectativa de novo presidente do Banco do Brasil;
transferência de recursos do BC para o Tesouro, fazendo desvalorizar os títulos públicos,
todos estes fatores culminaram na queda de rentabilidade em agosto; ao final comentou
que o SICREDI possui três Fundos, os quais podem ser ofertados aos RPPSs do Rio
Grande do Sul. Os Conselheiros passaram para a análise das rentabilidades do mês de
agosto de 2020, os rendimentos, no fechamento, tiveram rentabilidade negativa no valor
de  R$  270.252,27,  e  fizeram  com  que  o  PL  do  fundo  chegasse  à  quantia  de  R$
252.689.235,39. A rentabilidade atingida no mês foi negativa em 0,11%, e a rentabilidade
acumulada caiu para 3,25%. Os Conselheiros dialogaram que era uma situação que,
embora  fuja  das  expectativas  proporcionada  pelo  mês  de  julho,  coloca  desafios  em
buscar não perder, que é o que tem sido feito em função de todo o contexto da pandemia
de  COVID-19,  Patrimônio  Líquido  do  RPPS.  A  Gestora  expõe  havia  recebido  da
Consultoria algumas sugestões de realocação, como aplicar recurso novo no Fundo BB
AÇÕES BOLSA AMERICANA, demandando maiores conhecimentos, por parte do Comitê
sobre  o  Fundo;  também  colocou  que  a  Consultoria  informou  que  a  carteira  está
posicionada,  mas  que  se  possível  fosse,  e  houvesse  recurso  aplicar  em Ativos  com
Benchmark  em IMA-B 5.  Os  Conselheiros  e  Gestora  fizeram uma análise  acerca  do
Workshop online promovido pela Referência de 11 a 13 de agosto, que tratou também,
além de outros temas,  de ETFs e Renda Variável.  A próxima reunião será agendada
posteriormente.  Nada  mais  havendo  a  tratar  a  reunião  ordinária  foi  encerrada.  Eu,
Conselheiro  Daniel,  lavrei  e  digitei  a  presente  Ata,  que,  após  lida  e  aprovada,  será
devidamente assinada por todos os presentes.


